



La Universidad entrega hoy los premios a sus mejores deportistas de la temporada 2012-13

:: J. G. / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca entrega hoy los XXIV Premios Anuales del Deporte Universitario, un acto que tendrá lugar a partir de las 20 horas en el auditorio de la Hospedería Fonseca y al que asistirán el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez y la vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita.

En la evento se entregarán los premios en sus diferentes catego-

rias: mejores deportistas universitarios, modalidad femenina, masculina y de equipo universitario; campeones del Trofeo Rector, tanto en modalidad colectiva como individual y de centro; deportistas Mercurialis, para los mejores clasificados en los Campeonatos de España Universitarios y Absolutos; deportistas Castilla y León, para los ganadores de los Campeonatos Universitarios de Castilla y León; y mención especial a los deportistas internacionales.

Para los premios de mayor relevancia, los de mejores deportistas han sido nominados en chicos David Alejandro Castro (atleta), Manuel García Sánchez (kickboxing), Javier Bernal Iglesias (piragüismo) y Daniel Morillo Prats (tiro con arco); en féminas las elegidas son Elena Melodie Fernández González (tiro con arco) y Marta Romo Laso (atletismo); mientras que por equipos, los que optan al premio son el conjunto de baloncesto masculino de la Primera División, el de balonce-



Elena Fernández, de tiro con arco.

to masculino de Primera, el de rugby femenino y el de halterofilia.

Además se entregará un premio a la mejor labor para el equipo del Club Deportivo de la Universidad de Salamanca, elegido por los propios jugadores del equipo, y un agradecimiento especial a Radio Universidad y Usal TV por su colaboración con el Servicio de Educación Física y Deportes.

Por último, los miembros del jurado del Programa Mercurialis recibirán la Placa de Honor Carlos Gil Pérez, reconocimiento creado por el Vicerrectorado de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria en agradecimiento al que fuera fundador y director del Servicio de Educación Física y Deportes.